

## Kraftsport

## Fachbereich: Rasenkraftsport



## Hahnenbach, den 25.01.2014

## Verbandstag des RTV Rheinland-Pfalz am 25. Januar 2014 in Hassloch

Wolfgang Baum "Sportler des Jahres 2013" im Seniorenberiech MS3 / "Ehrenurkunde" des Landesverband Rheinland-Pfalz für Wolfgang Baum

**HASSLOCH** – Beim Verbandstag des Rasenkraftsport- und Tauziehverbandes (RTV) Rheinaland-Pfalz am Samstag, den 25. Januar 2014 in der Gaststätte Olympia der TSG Hassloch konnte Verbandsvorsitzender Volker Strub zahlreiche Sportler und Vertreter der Mitgliedsvereine willkommen heißen.

Vom TV Hahnenbach nahm nur Rolf Schwabbacher als Stv. Landesvorsitzender und Thomas Bertram als Geschäftsführer an diesem Verbandstag teil.

Neben Berichten standen auch wieder zahlreiche Ehrungen auf der Tagesordnung. Für den TV Hahnenbach gab es im Jahr 2013 nach einer Durststrecke von 3 Jahren, die letzte Auszeichnung für einen Sportler des TV Hahnenbach erfolgte im Jahr 2009, wieder erfreuliches zu verzeichnen.



Wolfgang Baum erfolgreichster Rasenkraftsportler des TV Hahnenbach im Jahr 2013

Wolfgang Baum wurde zum "Sportler des Jahres 2013" im Seniorenbereich MS3 (50-59 Jahre) gekürt. Für seine sportlichen Erfolge als "Deutscher Meister 2013" im Steinstoßen und seine "DM-Bronzemedaille 2013" im RKS-Dreikampf wurde er mit eine "Schoppenglas" und Urkunde ausgezeichnet. Außerdem wurde er mit der "Ehrenurkunde" des RTV Rheinland-Pfalz ausgezeichnet.

Dem Vorstand des Landesverbandes, dem Rolf Schwabbacher als Stv. Landesvorsitzender, Thomas Bertram als Geschäftsführer und Willi Wolframm im Rechtsausschuss vom TV Hahnenbach angehören, wurde einstimmigen Entlastung erteilt.

Neben den Terminen für 2014, wurde auch die Ausrichtung des Verbandstages im Jahr 2015 nach Weisel vergeben.